
REQUERIMENTO
Nº 285 /2006

                                                                                      “Solicita informações ao executivo”

Senhor Presidente,

             Considerando que este vereador, tem sido indagado por moradores da costa sul de 
nosso município, sobre o trabalho de Zoonose, realizado pela Prefeitura Municipal, no 
intuito de preservar a ordem dentro do município, uma vez que determinados tipos de 
animais vêm causando, grandes transtornos a cidadãos de nosso município.

Considerando que é trabalho deste edil, informar e esclarecer duvidas referente a órgãos 
públicos de nosso município;

É que,

O vereador infra-assinado nos termos regimentais em vigor, REQUER, seja oficiado ao 
Exmo Senhor Prefeito Municipal Dr. Juan Manoel Pons Garcia, para que informe a esta 
Casa de Leis o que segue;

a) Existem atualmente projetos para a construção de um Centro de Zoonose, na costa sul de 
nosso município?

b) Quais atitudes estão sendo tomadas, diante dos pedidos de munícipes para apreensão de 
animas soltos e que proporcionam perigo à civilização?

c) Existem profissionais atuantes na Prefeitura Municipal, treinados no cuidado e captura 
de animais domésticos e de riscos para a comunidade? 

d) Quais procedimentos estão sendo tomados no momento, para com animais que possam 
vir a serem apreendidos em nosso município?
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Marcelo Mattos
“Vereador”


